



# Alito, a un paso de la prisión

DESDE SAN LÁZARO

**Alejo  
Sánchez  
Cano**

Opine usted:  
opinion@elfinanciero.com.mx

**D**e qué nivel serán las pruebas que tiene la Fiscalía General de la República para doblegar a Alejandro Moreno, en su postura de mantener al PRI en el bloque opositor conformado con el PAN y el PRD, y con ello modificar el tablero rumbo a la elección presidencial del 2024.

Los diputados tricolores federales ahora enfrentan el dilema de seguir a Alito rumbo al despena-dero o de deslindarse de él, para mantenerse en la alianza con sus pares blanquiazules y amarillos e impedir que avancen las reformas constitucionales de la autollamada 4T.

De hecho, así como Marko Cortés, jerarca del PAN, y Jesús Zambrano, del PRD, evalúan la pertinencia de seguir en el empeño de defender a su aliado, también en el seno del Revolucionario se gesta un movimiento en pro de la dimisión de Alito a la brevedad para evitar más daños directos y colaterales.

El dirigente nacional del PRI ha dinamitado a la coalición Va por México en sus aspiraciones de recobrar la Presidencia de México, al tiempo de seguir estigmatizando a ese partido como una cofradía de delincuentes que solo buscan llegar al poder para enriquecerse.

El exgobernador de Campeche, con sus actos al margen de la ley, no sólo demostró su proclividad a la buena vida, sino también sus preferencias propias de un depravado.

Las grabaciones y fotografías captadas clandestinamente de sus celulares, son pruebas irrefutables

de lo que aseveramos.

Más allá del comportamiento personal de un protagonista de la política, están los principios y valores que se deben tener para mantenerse en ese ámbito y no porque se tiene que ser una blanca paloma para permanecer en la fragorosa lucha por el poder, sino porque hay límites que no deben ser traspasados.

La iniciativa promovida a “título personal” por la diputada priista Yolanda de la Torre para ampliar la presencia del Ejército en las tareas de seguridad pública hasta 2028, es la prueba de que Alito se ha doblegado en aras de mantener su libertad y sus propiedades.

Por eso decimos que ahora falta por ver cómo actuarán sus correccionarios en la Cámara baja ante la cobardía de su dirigente al traicionar los acuerdos con el PAN y el PRD y sobre todo al darle la espalda a sus compañeros de bancada.

Estamos ciertos que la gran mayoría de los diputados tricolores se mantendrán firmes en su afán de permanecer en el bloque opositor, dejando solo a Alejandro Moreno y a sus compinches que llegaron con él al partido y a la legisladora.

El Revolucionario Institucional ha tenido como presidente de ese partido a varias fichitas, pero nunca uno del nivel de Moreno, tanto por su incompetencia como por su comportamiento voraz e inmoral.

Por fortuna, en el Senado, en las filas del priismo, las cosas se cuecen aparte, aunque efectivamente hay daños colaterales por la torpeza y corrupción del dirigente nacional, también es verdad que Miguel Ángel Osorio Chong y los demás senadores de ese partido se han mantenido firmes en su postura de pedir la renuncia de Alito, al tiempo de mantenerse en el bloque opositor.

Con el desenlace de la crónica de una dimisión cantada, la salida del líder del Revolucionario Institucional es tan solo cuestión de tiempo, y el desmarque de los diputados

del PRI es también cosa de que se decanten los acontecimientos judiciales que amenazan la libertad de Alejandro Moreno.

En corto, varios diputados federales de ese partido nos aseguran que no acompañarán más a Alito en sus correrías y menos en la debacle que se avecina.

También está la tentación entre varios diputados tricolores de cambiarse de bancada.

El PRI, luego de sus derrotas electorales a nivel estatal, va rumbo a la pérdida de las prerrogativas en varias entidades y de seguir la ruta que ha marcado Alito, ya no solo va a perder la oportunidad de recobrar la Presidencia, sino de desaparecer del espectro político del país.

Con la irrupción de Alejandro Moreno en el ámbito político-electoral, se pervirtió de forma contumaz el ejercicio de la política y del poder y tan solo por ello, quedará en la historia.

Pronto se sabrá de sus otras fechorías, mientras tanto veremos cómo Marko Cortés y Jesús Zambrano buscan otros interlocutores priistas de peso para mantener el bloque opositor en el Legislativo y la coalición Va por México rumbo a la elección presidencial.

Mientras tanto, en Palacio Nacional se relamen los bigotes, porque con el *affaire* de Alejandro Moreno, han asentado un golpe mortal a los opositores del que será muy difícil levantarse.